



がんばった作業集中週間

中学部では、11月10日～14日の5日間、これまでの作業学習で培ってきた態度や技能をより一層伸ばすこと、そして卒業後の進路や職業生活への心構えを育むことを目的に、「作業集中週間」を実施しました。この期間は、1日を通して作業学習に取り組む特別な一週間です。子ども達は、縫製・エコ軽作業、総合実習のそれぞれの班に分かれて活動し、自分の役割に責任をもって最後までやり抜く姿が見られました。



PTA施設見学を実施しました

11月13日、PTA施設見学を行いました。今年度は「ふじみ野」「おれっちあいおい」「セルフわたらせ」の3施設を訪問し、B型事業所や生活介護事業所について、実際の様子を見ながらお話を伺いました。参加された保護者の皆さまからは、「将来のイメージが持ちやすくなった」と好評でした。また、セルフわたらせのパン工房「かおり」では、利用者さんが作ったパンを購入するなど、あたたかな交流もでき、充実した見学となりました。

＜実施後の保護者アンケートより＞ ※アンケートの一部を掲載させていただきます。
 ・初めての参加でしたが、1年生の時から見ていたら良かったなど、急に気持ちが焦りました。個人ではなかなか見学に行きづらい事もあるので、とても良い機会でした。
 ・とても良かったです。三和会、とても色々な事業をしていて驚きました。将来の参考になりました。



子ども達の活動の様子をご紹介します

＜菱小との学校間交流の様子＞

小学部では、交流を通して相互の理解を深め、社会性を養うことをねらいに、菱小学校4年生との2回目の交流会を行いました。小グループでレクリエーションを楽しんだ後、菱小の合唱発表を聞いたり、全員で「じゃんけん列車」「だるまさんが転んだ」を行ったりし、交流を深めました。



＜手洗い指導の様子＞

感染症が流行しやすい季節になりました。現在、養護教諭が各クラスを巡回し、正しい手洗いの方法について指導を行っています。児童生徒は手の洗い方を一つひとつ確認しながら、丁寧に取り組んでいます。



赤い羽根共同募金にご協力いただきありがとうございました。

赤い羽根共同募金にご協力いただき、ありがとうございました。皆さまからお寄せいただいた募金は、合計で 1,915円となりました。お預かりした募金は、11月26日に桐生市社会福祉協議会へお届けしました。

